

# Vereinsleben

Unser Verein besteht aus circa 30 Mitgliedern, die Spaß an der Modellbahn haben. Wir treffen uns immer freitags ab 16 Uhr um an unseren Anlagen zu basteln, Erfahrungen auszutauschen oder Arbeiten an unserem Haus zu verrichten.

Natürlich steht bei uns der Spaß am Hobby im Vordergrund. So führen wir zu gegebenem Anlass Fahrtage durch oder betreiben Erfahrungsaustausch mit anderen Vereinen.

Das Hauptereignis unseres Vereinslebens ist und bleibt unsere große Ausstellung im November.

Natürlich beteiligen wir uns auch an Veranstaltungen anderer Modellbahnvereine oder leisten Öffentlichkeitsarbeit in unserer Region.

Wir freuen uns über Jeden der sich auch mal vor Ort über unser Hobby informieren möchte oder sich in unserem Verein aktiv beteiligen will.

Na, Interesse geweckt? Dann einfach mal vorbei schauen.